

# Vacunarse antes de que empiece el invierno sería clave para evitar caos

**El Hospital de La Serena, en busca de que el crudo invierno no pille desprevenida a la población de riesgo de la región, reforzó el llamado a inmunizarse contra la influenza y el COVID-19**

Por: *Valentina Echeverría O.*

La actividad llevada a cabo ayer en el Hospital de La Serena buscó reforzar la campaña de invierno 2025, haciendo un llamado a la población de riesgo a vacunarse antes de comenzar la temporada más fría del año.

En la instancia se vacunó la pequeña Matilda Rojas, de 5 años, y Nilda Campos, adulta mayor perteneciente a las damas de rojo.

Eduard Navarro, encargado regional de la Campaña Invierno, comunicó que «las personas que pueden vacunarse son todos los niños y niñas de 6 meses a 10 años, personas crónicas de los 11 años a 64 años, personas mayores, mujeres embaraza-

das y funcionarios de salud».

Aunque esta vacunación sea prioritariamente para población de riesgo, la enfermera encargada de poner las vacunas durante la actividad señaló que en el momento se hacen excepciones, dependiendo si va una persona joven que convive diariamente con adultos mayores o si la persona atiende público, se pueden vacunar para proteger a su entorno.

Por su parte, Adolfo Herrera, pediatra broncopulmonar del hospital, hizo un llamado a tenerle confianza en las vacunas, puntualizando que «es indispensable destacar el rol histórico que han tenido las vacunas a lo largo de la historia de la humanidad, pues no hay medida sa-



nitaria que sea más efectiva y mejor en control de enfermedades prevenibles y que cambia la forma en que nos enfermamos y la forma en que vivimos».

En la misma línea, Er-

nesto Jorquera, director del Servicio de Salud Coquimbo, fue enfático con este importante llamado.

«Todos los CESFAM, todos los hospitales como los de Andacollo, Salamanca,

Vicuña y Los Vilos, tienen lugares de vacunación, así que por favor acérquense o lleven a quienes corresponda, porque las vacunas salvan vidas».

Además, la directora subrogante del Hospital de La Serena, Carla Ahumada, informó sobre los nuevos esfuerzos del establecimiento médico, señalando que «nos hemos preparado para este invierno aperturando 42 nuevas camas que ya en este periodo se está concretando y además estamos terminando estrategias para aumentar los cupos de atención de los pacientes en urgencias».

El primero de marzo comenzó la campaña de vacunación y actualmente el hospital serenense ha logrado tener un 92% de su personal vacunado, un hito importante tomando en cuenta que son la población más expuesta a enfermedades. Se espera lograr los mismos avances en sectores como Río Hurtado, Punitaqui, Vallenar, Ovalle y otras localidades.